

GESTIÓN URBANA PARA POTENCIAR EL DESARROLLO DE LA CAPITAL

Hugo Cuqui Calvano: "Se viene un verano pleno, con mucha actividad"

El Secretario Coordinador de Gobierno del Municipio de Corrientes, destacó la intensa actividad turística que experimenta la Capital correntina. Resaltó el impacto positivo en la economía local, con un verano repleto de eventos como el chamamé, el carnaval barrial y oficial. Subrayó la importancia de la colaboración con la Provincia para organizar el carnaval, y distinguió el apoyo a los emprendedores locales.

El secretario Coordinador de Gobierno del Municipio capitalino, Hugo "Cuqui" Calvano, habló con Rubén Duarte e Inés Bobadilla, en una entrevista extensa, en la que se refirió a diversos temas del trabajo municipal, y en especial, a una actividad que es de su preferencia personal.

Sobre el turismo en esta época del año en la ciudad, expresó: "El turismo está a full, eso requiere que todo esté óptimo para que los vecinos y turistas puedan disfrutar de todos los servicios y llevarse la mejor imagen de la ciudad".

A su vez, el Secretario Coordinador de Gobierno del Municipio capitalino, manifestó: "Estuve en el primer sapucaí y en la inauguración de las obras en el anfiteatro, dejaron mucho más comfortable el lugar para el trabajo para los trabajadores de prensa, para los artistas, para los que van a disfrutar el es-



GOBIERNO COORDINADO Y PARTICIPATIVO. Calvano destacó la sinergia entre funcionarios experimentados y jóvenes en la gestión municipal, la planificación estratégica y el control de la eficiencia en los servicios públicos.

pectáculo", y agregó: "San Baltasar fue un éxito total, con eso arranca la agenda turística, luego el chamamé, el carnaval barrial, y el carnaval oficial".

Asimismo, el funcionario municipal, afirmó: "Estoy muy contento porque estas actividades generan

trabajo, están los emprendedores, los remiseros, los gastronómicos, artesanos, y ahí es cuando apostar al turismo genera empleo, y desarrollo económico en la ciudad", y añadió: "Se viene un verano a pleno con mucha actividad en la ciudad".

TURISMO Y EVENTOS DESTACADOS PARA LA CIUDAD

Al mismo tiempo, Calvano, mencionó: "Se firmó un acuerdo con el Gobierno la Provincia, donde la Provincia va a organizar el carnaval para ver cómo sale, y van a hacer una primera competencia provincial del carnaval para ar-

Obras para mejorar la calidad de vida

En cuanto a las obras que lleva adelante el Municipio, el Secretario Coordinador de Gobierno, remarcó: "Todas las obras son importantes para nosotros, porque le cambia la vida al vecino, desde un entubado, hasta iluminación. Buscamos que el vecino tenga la mejor calidad en toda la ciudad, hemos hecho más de 60 plazas, los kits de juego, los kits saludables, son iguales en todos los barrios".

"La obra que vamos a terminar ahora en Elías Abad y Teniente Ibáñez, es algo emblemático para mí, era una plaza de caballos, los vecinos no podían disfrutar del espacio", adelantó.

marlo más adelante como un producto turístico".

Además, el Secretario Coordinador de Gobierno municipal contó: "También nos eligen marcas, ahora una marca de gaseosa, que trae al cantante Luck Ra, eso potencia el trabajo privado, en la playa Arazaty, que es un escenario muy lindo".

En ese mismo sentido, sostuvo: "El carnaval como espectáculo es un producto artístico, el carnaval barrial ahora tiene 8

noches, es el único carnaval itinerante que tiene Argentina, cada noche de competencia en un barrio distinto, recorremos cuatro barrios, y la Costanera", y añadió: "Eso provoca que los comerciantes del barrio también se muevan".

Y concluyó, agregando que: "El Municipio dio las herramientas para realizar los trajes con elementos reciclados, con plumas de tela, brindó cursos para que crezcan artísticamente, es la mejor ecuación".

Cuidado de mascotas: un atractivo único

En lo que se refiere al cuidado de las mascotas, el funcionario municipal, describió: "Ahora tienen su espacio las mascotas, empezamos con mascotas saludables, esterilizamos y vacunamos de manera gratuita en los operativos en los barrios, y la gran joya de la ciudad es la playa de mascotas, somos la única playa pública de mascotas del país, eso le da un atractivo a la ciudad".

"También intervenimos en las denuncias por maltratos que hacen los vecinos, trabajamos en conjunto con el Poder Judicial, e intervenimos en el cierre de criaderos clandestinos", destacó.

De la conjunción del trabajo de funcionarios con experiencia y algunos más jóve-

nes, en la Municipalidad, "Cuqui" Calvano consideró: "Se da una sinergia muy buena, con Eduardo y Emilio, con sus miradas de médicos, ellos dudan de todo, y aplican esa lógica a la gestión, y nos dan gran confianza en delegar las tareas, funciones, dan libertad de trabajo para llevar adelante todas las iniciativas".

"Trabajamos con planificación y control de gestión, en agosto hacemos planificación de gestión para el siguiente año, eso se aprueba, se ejecuta, se mide el resultado, por ejemplo, se monitorea la sala de atención primaria, qué atenciones se usan más, para ajustar el gasto y la eficiencia", indicó el Secretario Coordinador de Gobierno del Municipio.

Pasión por la historia y la cultura de Corrientes

Por otro lado, de su faceta en redes sociales, de contar la historia de Corrientes, el funcionario municipal, expuso: "Me gusta mucho la historia de Corrientes, me apasiona, es muy rica, somos una provincia con mucho que contar, con mucho camino recorrido, somos un pueblo que tiene una música propia y un baile, tenemos dos lenguas oficiales, el castellano y el guaraní y la cultura guaraní, soy un humilde divulgador y curioso de todo esto".

"Eso sirve porque aprender de la histo-

ria nos permite ahorrarnos en errores en el futuro, los criollos y los guaraníes nos integramos, hasta en el vocabulario están integradas las palabras guaraníes", enfatizó.

Asimismo, relató: "Hablé con el doctor Ramírez Braschi, con el doctor Enrique Deniri, y la divulgación despierta la inquietud de la gente, eso está muy bueno, hoy se encuentran materiales que antes no".

"Me gusta mucho seguir aprendiendo, contar la historia de manera más simple, atractiva, si se puede con humor", destacó.